

MAßGESCHNEIDERTE BERATUNG

trifft auf stilvolle Innenarchitektur

Seit 21 Jahren steht Konrad & Fink für hochwertige Innenarchitektur, die sich durch zeitloses Design, individuelle Beratung, pünktliche Montage und maßgeschneiderte Qualität mit Handschlagqualität auszeichnet.

Konrad & Fink hat es sich zur Aufgabe gemacht, nicht nur Wohnräume, sondern auch das Lebensgefühl ihrer Kunden aufzunehmen – von der Küchenplanung bis zur Luxus-Penthouse-Einrichtung, von exklusiven Wohntextilien wie hochwertigen Vorhängen und Fensterdekorationen bis hin zum Kellerabteil. Das Erfolgsrezept von Konrad & Fink liegt darin, zeitgemäße, stilvolle Interieur-Lösungen mit einer individuellen Betreuung und dadurch außergewöhnlichen Kundenbindung zu verbinden. „Wir halten, was wir versprechen, und stellen uns ganz und gar auf die Wünsche unserer Kunden ein“, erklärt Franz Konrad.

Dank dieser individuellen Beratung, der hochwertigen Materialien, präziser Handwerkskunst und einer persönlichen Note, nahe am Menschen, lebt das Unternehmen von einer treuen Stammkundschaft und zahlreichen Weiterempfehlungen. „Wir sind Problemlöser und begleiten unsere Kunden gerne langfristig – sei es bei Möbel-Reparaturen von Erbstücken oder bei kompletten Einrichtungskonzepten und deren Umsetzung“, ergänzt Günter Fink.



Von Innen nach Außen planen und dabei auf die individuelle Lebensweise eingehen

Das Portfolio von Konrad & Fink ist breit gefächert und dennoch exklusiv, dabei zählt der ganzheitliche Gedanke, das Einbinden des Neuen in das Vorhandene. Besondere Stärke zeigt das Team in der Verbindung von Tradition und Moderne: „Unsere Arbeit beginnt immer bei den Menschen. Wir wollen verstehen, wie sie leben und was es braucht, um deren Räume optimal zu gestalten“, betont Franz Konrad. Dabei schätzen die Kunden ebenso, dass die ausführenden Handwerker-Gewerke genau, respektvoll, ruhig und höflich in ihrer Ausführung sind.

Auch individuelle Herausforderungen – wie versteckte Türen, passgenaue Einbauten für Tresore etc. – meistert das Team mit Kreativität und Perfektion. Günter Fink ergänzt: „Viele unserer Kunden wissen oft gar nicht, was möglich ist. Wir zeigen ihnen, wie wir ihre Räume einzigartig machen können.“ Konrad & Fink empfehlen, ihre Beratung bereits in der Planungsphase eines Hauses oder einer Wohnung miteinzubeziehen, weil deren Planungsansatz am besten „von Innen nach Außen“ funktioniert.

Neuer Standort Gleisdorf ist bereichernde Veränderung – Standort in Wien bleibt gleich

Seit dem Umzug von der Grazer Herrengasse ins „Unit Center“ in Gleisdorf – neben dem zweiten Standort im 1. Wiener Gemeindebezirk – hat das Unternehmen eine moderne Basis mit bequemer Zufahrt inklusive Kundenparkplatz geschaffen. Der Standort überzeugt bereits die Stammkunden, die eine unkomplizierte Erreichbarkeit schätzen. „Gleisdorf hat sich für uns als ideal erwiesen – wir sind durch die Unmittelbarkeit der Autobahn näher an unseren Kunden und können flexibler auf ihre Bedürfnisse eingehen, da unsere Arbeit vom persönlichen Gespräch lebt“, erklärt Franz Konrad. Außerdem macht Konrad & Fink weiterhin zu 90 Prozent persönliche Hausbesuche – von Wien bis Graz sowie in anderen Bundesländern. „Unsere Philosophie, Verlässlichkeit, Pünktlichkeit und Qualität sowie immer im Einklang mit der Erfüllung der Wünsche unserer Kunden zu sein, bleibt bestehen“, so Günter Fink.

„Bekannter Geheimtipp“ und Allrounder für Innenarchitektur auf höchstem Niveau

Konrad & Fink hat sich mit Liebe zum Detail und einem umfassenden Service als „bekannter Geheimtipp“ in der Architektur- und Immobilienentwickler-Branche sowie als hochwertiger Allround-Innenausstatter bei Privat-Kunden etabliert. Dabei reicht das Spektrum von Wohnräumen und exklusiven Büros sowie Ordinationen bis hin zu ganzheitlichen, innovativen Konzepten rund ums Thema Wohnen (und Arbeiten). „Unser Ziel ist es, Begehrlichkeiten zu wecken und Räume zu schaffen, die nicht nur funktional, sondern auch inspirierend sind“, sagt Konrad. „Viele Kunden schätzen die Exklusivität unserer Lösungen, die sie sonst nirgends aus einer Hand bekommen, und das treibt uns an“, ergänzt Fink.

Mit Fingerspitzengefühl, handwerklicher Perfektion und einem einzigartigen Verständnis für Kundenbedürfnisse hat Konrad & Fink die eigene Erfolgsgeschichte geschrieben: „Es geht nicht nur um die hochwertigen Produkte, sondern auch darum, wie wir den Raum und das Leben unserer Kunden mit den richtigen Ideen bereichern“, erklärt Günter Fink.

Foto: (v.l.n.r.): Franz Konrad, Viktoria Mayer, Günter Fink, © Konrad & Fink

Kontakt: <https://www.konradundfink.at>

